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【日時】 H30.3.17（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 6 名 

第 46 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 
【１】 区画整理について  

区画整理について詳しく説明をしてほしい。 

 

⇒【村長コメント】 

担当課に伝える。 

 

 

【２】 風向きによる異臭と女声コーラスの会場とピアノについて 

１．風向きによる異臭 

 平原工業団地からビニールを溶かしたような臭いがする。脱臭装置などより強いものを付けてほしい。 
 

⇒【村長コメント】 

環境庁のモニタリングで問題の数値は出てきていない。村でもデータは把握している。健康上は問題

ないかもしれないが，人が感じるものがあり，風向きによっては他の学区でも臭いを感じている。脱臭

をより強くするなど対応してもらえるか検討する。 

 

⇒【環境政策課より】 

 平原工業団地内は，様々な業種の事業所があるため，まず，具体的な臭いの発生源を特定させて対応

したいと考えております。 

 

 

２．コーラスグループの会場とピアノについて 

中央公民館を利用しているが，予約が取れないときは，ピアノが置いてある舟石川集会所を借りてい

る。中央公民館は防音装置が付いているため，できれば利用したいが，予約がなかなか取れない上にお

金もかかる。 
 

⇒【村長コメント】 

 ピアノを置いてある場所は少ないため，個人的な意見としては，学校の音楽室が使えないかと考えて

いる。小学校は６つあり，学校によっては児童数も少なく，稼働率も高くないのではないか。上手く工

夫すれば使えなくもないと思う。実際，管理上難しいこともあると思うが，今後学校施設は有効に使っ

てもいいのではないかと思う。 
 
 ⇒【学校教育課より】 
 小学校の音楽室の利用は，原則として，児童・生徒等の学校教育活動に限らせて頂いており，一般の

方への利用開放は行っておりませんが，中丸小学校の音楽室につきましては，学校教育に支障のない範

囲で，一般の方に利用して頂く方法について，現在，検討や協議を進めておりますので，御理解のほど

よろしくお願いいたします。 
 

 

【３】「ゆりかご」の練習場所とピアノの件 

 ピアノを寄付してもらえるという話があり，村の担当課にも話をしたが，「ゆりかご」だけ特別扱い

することはできないと言われてしまった。自分たちとしては，ピアノを他の人たちにもぜひ使ってほし

いと考えている。また，予約の関係で活動場所がバラバラになってしまうと，活動場所まで歩いて行け

ず，やめる人も出てきてしまうので，できれば「えがお」を使いたい。 
 

⇒【村長コメント】 
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 音楽専用の部屋であればピアノを置けるが，多目的の部屋では邪魔になり，平等とは言いながらも，

音楽の活動をする人たちが優先になってしまう。楽器を置くと他の人たちが使いづらくなってしまうた

め，音楽施設をどこかに作らないといけなくなってしまう問題もある。もう少し工夫の余地はあるため，

担当課に伝える。生きがいとして活動をぜひ続けてほしい。 

 

 ⇒【福祉総務課より】 

ピアノについては，管理や旋律など，ピアノの維持をしていく上での負担が考えられます。加えて，

以前も回答させていただいたように，事故やケガ等のリスクも考えられるため，村民活動センターへの

常設はできませんので，御理解くださるようお願いします。 

 

 

【４】 公共交通について 

 亀下に住んでいるが，デマンドタクシーは迎えがなかなか来ない。ひたちなかのスマイルあおぞらバ

スはいいと思う。 
 

⇒ 【村長コメント】 

 デマンドタクシーよりも路線バスのほうが安いが，村ではなく茨城交通で運営しており，亀下や竹瓦

のほうをまわると，利用者数によっては採算が取れないと言われてしまう。路線バスがないところはデ

マンドタクシーしかないため，スマイルあおぞらバスのように小型のバスを使うとしたら，１日何人利

用者を確保できるかの検証等がいずれ必要になると考えている。 

 

 

【５】 議会と村の将来について 

１．議会について 

議会傍聴によく行くが，30 分を残してしまうような質問ではだめ。その 30 分で村の将来のことなど

を話してほしい。中にはよく勉強をしている人もいる。揚げ足を取るようなものではなく，もう少し勉

強をしてほしい。 

 

⇒【村長コメント】 

 質問の背景が入って，文章になっていれば質問時間も長くなる。今回は村政方針が基となっており，

項目ごとの質問だった。議員たちも横の連携ができていて，先進例を知った上で質問をしている。 

 

 

２．村の将来について 

①将来電線のない東海村になるかもしれないので，将来のためにお金をとっておくべき。 

 

⇒【村長コメント】 

無電柱化については，人がいなくなってからでは遅い。やるとしたら早めに取り組まなければい

けない。 
 

②デマンドタクシーは便利だと年配の方たちが言っている。 

 

⇒【村長コメント】 

買い物は家に届けばいいというものではない。人が少なくなると，買い物場所や病院がなくなり，

さらに人が少なくなるという悪循環ができてしまう。外出する機会がないと人はひきこもってしま

うが，村には買い物場所も病院もある。デマンドタクシーなど，ぜひ使ってほしい。 

 

 

 

※特筆事項がなかった方につきましては，掲載を割愛させていただきます。 

 


